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Indicação Nº 387/2021 

 

 Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja encaminhado 

ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, que sejam realizados estudos 

sobre a criação de sistema de cadastro integrado visando à retirada de medicamentos 

de uso contínuo através de cartões magnéticos. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Antes de necessário, é direito de o Vereador tomar iniciativas de melhorias que 

condigam diretamente com o interesse público. 

 Os munícipes que utilizam de medicação de uso contínuo, como diabéticos, 

hipertensos, soropositivos, para retirar a medicação necessitam portar receita médica para 

retirar a medicação junto aos pontos de fornecimento do município. Com isso, entram em 

espera de atendimento médico para a entrega de receituário e, por esse motivo, podem 

ocasionar a demora e o aumento da fila de atendimentos. 

  Como alternativa, a Administração Municipal poderia implantar um 

sistema de cadastro integrado em que cada munícipe que necessita de medicação 

contínua receberia um cartão magnético com informações sobre sua medicação. Sendo 

que, ao chegar ao ponto de entrega, a leitura do cartão informaria as datas de retirada e 

os medicamentos solicitados. 

 Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível. 

 

 Gabinete Vereador, 16 de julho de 2021. 

a. VEREADOR ROMILSON SILVA - DEM 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 03 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


